
一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第５回６月定例会）

◆平成２７年６月１１日（木）・１２日（金）

◇６月１１日（木）

１．◎質問者 萩本 悦子 議員 （※一問一答方式）

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 子ども・子育て支援事

業計画について   

   

⑴ 認可保育所における待機児童についてどのよ

うに考えるか。

⑵ 待機児童解消のための施策を尋ねる。

⑶ 保育士の不足についてどのように考えるか。

⑷ 保育士確保の施策を尋ねる。

⑸ 学童保育を充実させるために開設時間の延長

についてどのように考えるか。

⑹ 地域における子育ての推進はどのように行わ

れているか。

⑺ ファミリーサポートセンター事業を行う考え

はないか。

⑻ 利用者支援事業は、どのように行われているの

か。

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長



２．◎質問者 織田 隆徳 議員 （※一問一答方式）

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 遠賀川駅南の開発につ

いて

⑴ 開発のスケジュールについて問う。

⑵ 開発に伴う道路計画（国道３号線へのアクセス、

福岡市や北九州市への新たなルートなど）について

問う。

                                                                              

町 長

町 長

２ 遠賀川駅前の再生につ

いて

⑴ ＪＡ北九遠賀支店跡地の利用計画の進捗状況を

問う。

町 長

３ 交通安全対策について ⑴ 路面の白線を立体的に見せる特殊塗装の試行に

ついて。

町 長

４ コミュニティ・スクー

ルの導入について

⑴ 本町の小中学校に「コミュニティ・スクール」

を導入する考えはないか。

教育長



３．◎質問者 仲野 新三郎 議員 （※一問一答方式）

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 子育て支援について ⑴ 待機児童対策についてどのように考えるか。

⑵ 保育士の確保と処遇改善についての取り組みは

どのように行っていくか。

⑶ 「子育て世代包括支援センター」を設置する考

えはないか。

⑷ 就学前教育として英語教育の導入を推進してい

く考えはないか。

町 長

町 長

町 長

町 長

教育長

２ 遠賀町商店街振興計

画について

⑴ 計画の中で今年度新たに実施する事業は。

⑵ 今後、計画策定の予定はあるのか。

町 長

町 長

４．◎質問者 浜岡 峯達 議員 （※一括方式）

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 本町の観光資源開発

について

⑴ 蟹喰池のオニバスを観光資源として、町内外に

積極的に公開する考えはないか尋ねる。

⑵ 本町には各地区に民話が伝承されているが、こ

れを観光資源として活用していく考えはないか尋

ねる。

⑶ 本町の古墳等文化遺産をめぐる観光ルートの設

定やマップを作成し町内外に広報活動をする考え

はないか尋ねる。

町 長

町 長

教育長

町 長

教育長



◇６月１２日（金）

５．◎質問者 加藤 陽一郎 議員 （※一問一答方式）

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 太陽光発電設備等の設

置に係る景観形成につ

いて

⑴ 本町でも太陽光発電の設置が進んでおり、外周

はフェンスで仕切られた所がほとんどである。景

観上好ましくないと思うが、町長の考えは。

⑵ 太陽光発電設備等の設置に対し、景観条例（植

栽、モジュールの色彩等）を作る考えはないか。

                                                                               

町 長

町 長

２ 地方創生について ⑴ 地方創生地方版総合戦略の策定プロセス（過程）

と、来年３月までの工程を尋ねる。

⑵ ５年間で成果の出る内容となるのか、尋ねる。

⑶ 本町の特色あるビジョンを考えているのか、尋

ねる。

⑷ 駅南開発とリンクするのか、尋ねる。

町 長

町 長

町 長

町 長



６．◎質問者 萩尾 修身 議員 （※一問一答方式）

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 町長選・町議選の投票

率の低下傾向につい

て

⑴ 町長・議員選を同時に行うのが、費用の節約、

投票率の向上と一石二鳥である。

国に特例を認めさせることは、できないか。

⑵ 期日前投票所を駅前サービスセンターやゆめタ

ウンに置くべきだ。

町 長

町 長

２ １８歳選挙権につい

て

⑴ 義務教育の間に、模擬投票、議会訪問など実体

験をつませ、政治を考える教育を行うべきだ。

⑵ 教育現場の中立性を保つため指導する先生の意

志統一を図る研修を行うべきだ。

⑶ 子どもが投票の重要性を考えるよう家庭や地域

に協力してもらう必要がある、保護者などへの取

り組みは。

教育長

教育長

教育長



７．◎質問者 田代 順二 議員 （※一問一答方式）

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 子育て支援について ⑴ 現行の乳幼児・子ども医療制度の通院医療費の

自己負担無料化拡大について、中学３年生までで

きないのか。

⑵ 福岡県がこの制度を拡充することを表明してい

る。県と同時に拡充できないか。

                                                                              

町 長

町 長

２ 予防事業の拡充につい

て

⑴ 「高齢者インフルエンザ」予防接種について無

料化できないか。

町 長

３ 学校施設の整備と活用

について

⑴ 小中学校の空調整備はいつから稼働するように

考えているか。

⑵ 工事の見積りは行ったのか。全教室やるのか。

町 長

教育長

町 長

教育長


